おいて、

公立学校教育

子どもたちの成長過程に

卓知議員(市フォ)

させるために、

教育活動 る コミュニティスクー

ル事業 つ

D

行

7

教育長

市立小・中学校

の見守りなど、保護者や

田村

では、

清掃活動や子ども

るか。

市はどのように考えてい

は重要な要素だと思うが、

ための取組はあるか。

教育部長 市教育委員会

住民から協力を得ていくにおいて、保護者や地域

再生可能エネルギーの 活用について市の認識は

防災などの対策を含め 検討すべき課題と考える

思うが、 め 等は、特定の地域内で電 議員 再生可能エネルギ 支援に取り組む必要があの導入や家庭等への導入 器について、 ルギーを利用した発電機 力を生産、 ると考える。 を利用する太陽光発電 災害時にも有効だと 消費できるた 公共施設へ

市の認識は。ノ

事故により、

原子力発電

ルギー政策の見

に依存したエネ

福島第一原子力発電所の

野

秀二議員(共産)

▲太陽光パネル(第三中学校)

の転換についてネルギー政策の転換についる。そこで、直しが迫られて

市長 多くの国

キー政策にお

教

育活動

で保

護

か \mathcal{O}

5

教育部長

信頼できる測

協

力を得る

た 者

め 等

取

組

は

聞きたい。

て、

市の考えを

シティプロモーションを で導入する考えは

ン 信/ ド価値を高め 発信していく取組が考え方に沿うと認識する

考えは。 **北るが、本市で導入する推進する自治体が増えて** 策の一つに、 戦略的な地域活性化の方西宮 幸一議員(市フォ) がある。これを積極的に ティプロモーション活動 活力ある都市をつくるシ を創出、発信することで 地域の魅力

議員 シティプロモーシ 認識している。 ンの考え方に沿うものと 性がシティプロモーショ 開発事業を進めることで 整備や府中駅南口の再市長 けやき並木通りの り、こうした取組の方向 して 値を高め、効果的に発信 中心市街地のブランド価 いくことが重要であ けやき並木通りの

の推進を行う際には、研 政策総務部次長 修を行う考えは。 浸透させるため、 革を図ることが有効であ 修を通じて職員の意識改 てシティプロモーション 市とし 職員研 中で、 市長

体力の育成に重点を置いたくましく生きるための

教員の負担を軽減

どもを育てる体制の整備

として、

地域ぐるみで子

る。今後も、

同事業を核

どの豊かな人間性、また、

クール事業を推進してい

く府中版コミュニティス なり教育活動を行ってい 地域住民が学校と一体と

もたちが問題を解決して における教育では、子ど

いく力や、

感動する心な

用などの対策を含め、 ネルギー需給、防災、 化対策の観点以外にも工環境安全部長 地球温暖 討すべき課題と考える。 検 雇

基

使安本

用全的

った。 を 心 変 り

掛心り

けなな

て食く

るの

原

3

給

材 電

0 所

選 の

定方法

E 後

变 化

は

との連絡会等において、 関係課

と考えるがどうか。

本市の実情に合った支援 体制を検討していきたい。

事

故

食力

食発

識している。そのような の利用を望んでいると認

再生可能エネルギ

市では再生可能エネ

第一原子力発電所の

の保守管理や技能維持な 定結果を得るには、

弘子議員(ネット)

めの、 議員 前田

震災避難者の孤立化防止事業 必要性について市の見解は

既存事業で対応可能なため 利用は慎重に検討すべき

課題も異なってくると考 被災者への支援を、市は どのように考えているか。 から本市に避難している 東日本大震災の被災地 個々の事情により、 そのため各相談に 避難が長期化する 智恵美議員(ネット) あり、

検査が必要か判断するた 教育部長 学校給食セン 市の給食食材の選定方法 で購入する考えはないか いては基本的に変わりな ターの食材選定方法につ 能汚染も現実のものとな 事故により、食品の放射 トロメーター測定器を市 ヨウ化ナトリウムスペク の使用を心掛けている。 て日々安全で安心な食材 が変化したか聞きたい。 った。そのような中、本 市学校給食会におい 放射能汚染の精密 簡易検査ができる め、平成24年度も23年度ど適切な体制が必要なた 針を聞きたい 他公務労働の現状と今後の方 委託による検査を中心と と同様に、検査機関への して実施していきたい。

事業について、 考えているか。 業の必要性をどのように いないが、市ではこの事 協議会では申請を行って 議員 都が補助を行って と連携し、行政としてで 対応するとともに都や関 いる避難者の孤立化防止 いくべきと考える。 きる範囲での支援をして 係機関、民間の支援団体 社会福祉

いるか。

域防災計画に女性の意見

をどのように反映させて

環境安全部長

市地域防災

口を設置する考えは。

において、女性の相談窓また、災害時の避難所

する。

防災対策の総点検を実施 た体制の構築を基本に、

ら利用については慎重 性等の担保もないことか や社会福祉協議会等の既 は地域包括支援センター 戸別訪問やサロン開設等 福祉保健部長 存事業活用で対応可 次年度以降の継続 同事業の

直しの際には、 成20年度の見 でいる。平

とが重要と考

て協議するこ

の視点に立っ

に当たっては 計画の見直し

女性や子ども

若者育成支援の

機器

推進に向けた市の考えは

浅田 近年、子どもや若者が 多津子議員(ネット)

のことからも、 は限界が生じている。こ 個別分野における対応で 抱える問題が複雑化し、 総合的な

女性委員を含む市防 域防災計画に女性 どのように反映 **討** 協 議 を 協 させているか 性の意見を 災会議にて 議の場」 行って

の設置が必要

奈良

﨑

久和議員(公明)

経済不況に加え、

震災

男女双方の視点が取り入国の防災基本計画には、国の防災基本計画には、 されたが、市では、市地 おける女性の参画が明記 れられ、政策決定過程に 映災 協議を行っている。 11 を含む市防災会議で検討、 アンケートの内容を反ブリックコメントや防 させたほか、女性委員

対する市の考えと今後の

在り方を聞きたい。

い る

積極:

的に防災対策に取り

年度市政運営方針では、

市民の安全、安心のため、

積する中、本市の平成24からの復興など課題が山

組む姿勢を示している。

そこで、

防災、減災に

て 策避難の 難所運営マニュアルを **所の地域特性に合った設置については、各避** また、女性の相談窓口 いきたい。 定していく中で検討し

> が重要と考えており、 とした防災行動力の向上

本別り青江 を別り、市

市長

自助、共助を基本

地域防災力強化を求めて

都や市民団体と連携し

支援策を研究していく

ども・若者育成支援

市長 急激な情報化の進社会の様々な変動が影響していると考えられ、国では社会全体で子ども・若者の成長を応援し、一人ひとりを支援する社会を目指すと定めている。本市においても都や市民団体等と連携し、総合的な支援策を研究している。本市においても都や市民団体等と連携し、総合的な支援策を研究している。本市においても都や市民団体との連携を図るには、 と思うが、市の考えは。 進していく必要があ

災 市 防 の

事業所と一体となって 防災対策の総点検を実施する

方は 後の在り

特に被害が大きい福島県議員 被災者支援として、 知を図るとともに、 被災者支援として、 都による

用が可能であるため、 被災地への更なる宿泊支 0) 被災地応援ツアーとの併 市民生活部長 など誘導策をとる考えは。 旅」で2泊まで助成する たりリゾートこころの に宿泊した場合に、「ゆっ